



## Communiqué de presse – jeudi 11 juillet - Tarbes

J'adresse mes félicitations à M. Denis Fégné et Mme Pascale Labedens pour leur élection comme député de notre 2<sup>ème</sup> circonscription des Hautes-Pyrénées. Avec Stéphanie Marquez, nous nous réjouissons pour nos Hautes-Pyrénées que nous n'ayons pas de représentant RN car ce parti se nourrit des problèmes mais n'apporte aucune solution.

Il est cependant indispensable d'entendre les 27 395 électeurs qui ont voté pour M. Monteil ainsi que les nombreux abstentionnistes, votes blancs ou nuls. De très fortes attentes sur le pouvoir d'achat, la sécurité, l'autorité, notre agriculture, l'accès aux services publics ont été exprimées durant cette campagne. Au plan national, le RN fait 8 745 123 voix soit 32,05%, l'Union Gauche 7 005 503 voix soit 25,68%, Ensemble 6 314 549 voix soit 23,15%. Le RN est devenu le premier parti de l'Assemblée Nationale avec 143 députés.

Ce résultat doit convaincre tous les élus qui tiennent aux valeurs républicaines d'opter pour un comportement responsable, oser un compromis et bâtir un projet politique qui tienne compte des attentes des français. Si nous n'avons que des manœuvres politiciennes sans effets réels pour la vie de nos concitoyens alors les prochaines échéances électorales permettront une victoire sans appel du RN et de l'extrême droite.

L'Assemblée Nationale élue dimanche ne permet pas de dégager de majorité absolue. Gouverner en majorité relative n'est pas durable nous le savons. Aussi le chemin d'un compromis politique, évidemment très difficile, est aujourd'hui indispensable.

Le bloc central conserve une place pivot mais celui-ci doit absolument se réinventer, se « déparisianiser » et s'ouvrir. En outre, le *Parti Socialiste* doit à mon sens rompre définitivement avec *la France Insoumise*. Au-delà de l'intérêt électoral, les sociaux-démocrates ont bien plus en commun sur les valeurs, la place de la France dans le monde et la politique économique et sociale avec notre bloc central *Ensemble !* dont le *Parti Radical, Renaissance* ou *Territoires de progrès* auquel j'appartiens qu'avec LFI. De la même façon, le parti LR ne pourra pas rester encore longtemps dans un « no man's land ». D'ores et déjà ce parti est fracturé entre ceux qui ont choisi de devenir un satellite du RN, et ceux, fidèles à la tradition gaulliste, qui s'y refusent.

A notre échelle de la deuxième circonscription des Hautes-Pyrénées, la coalition des partis LFI-PS-PRG-EELV-PC et la candidature LR m'ont certainement coûté les moins de 2000 voix pour atteindre la deuxième position au 1<sup>er</sup> tour de cette élection législative. Mon cas personnel n'a guère d'importance si ce n'est pour illustrer que des accords d'appareils peuvent certes avoir plus de force pour gagner une élection mais que le travail de gouvernement et de terrain ne peut se faire ensuite qu'avec des partis de gouvernement responsables. Cela est vrai au niveau national comme au niveau local, comme l'illustre d'ailleurs la gouvernance de notre Conseil départemental présidé par M. Michel Pélieu. Plus que jamais je crois que le dépassement politique est nécessaire pour répondre aux défis majeurs qui sont les nôtres.

Ce chemin est difficile mais possible. Je le souhaite ardemment pour notre pays et nos Hautes-Pyrénées. M. Fégné sait qu'il peut compter sur nous pour continuer à travailler ensemble pour le bien de notre territoire.

Comme député sortant et président de *Renaissance* Hautes-Pyrénées, j'entreprends à présent un nécessaire travail de retour d'expérience approfondi pour comprendre ce qui a donné satisfaction à nos concitoyens et ce qui n'a pas fonctionné.

Fort des nombreux messages et soutiens reçus d'élus et des citoyens qui estiment que le travail et l'engagement entrepris ne doit pas s'interrompre, je vous confirme que je n'ai nullement l'intention d'abandonner nos Hautes-Pyrénées. J'aurai l'occasion dans les prochaines semaines de présenter une initiative. J'invite d'ores et déjà toutes celles et ceux qui souhaitent s'engager et travailler avec nous de manière transpartisane au développement du territoire (notamment pour la santé, le développement économique, la sécurité, l'engagement des jeunes, le droit des femmes) à nous écrire ou venir nous rencontrer lors de nos permanences des jeudis au 13 place du foirail à Tarbes (contactbenoitmournet@gmail.com).

Fidèlement,

Benoit Mournet